

ont approuvé la recommandation du Rapport voulant que les activités du Groupe de travail soient prolongées et son mandat élargi, afin qu'il puisse explorer les options relatives à une collaboration autre qu'économique dans un contexte aussi bien bilatéral que multilatéral.

MM. Ouellet et Han ont convenu de se rencontrer de nouveau dès que possible en 1995 pour discuter de l'ensemble des relations bilatérales sous le thème du partenariat spécial.

Le ministre MacLaren et son homologue coréen, M. Chulsu Kim, étudieront en détail les recommandations du Rapport lorsqu'ils se rencontreront à Djakarta le 6 octobre prochain lors de la réunion des ministres du Commerce de l'APEC.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de s'adresser au :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874